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＜アンケート結果の分析など＞

１２月の「壬生中学校に関するアンケート｣ ・「生徒の元気・やる気」 保護者の肯定的

では大変お世話になりました。ほぼ全員の保 な回答は年々高くなっていて、生徒、教職

護者の方から回答を得ることができました。 員も３ .５以上とよい傾向にある。今後と
また、地域の方対象も昨年度の倍の規模で実 も「元気・やる気・笑顔の壬生中生」をス

施し、貴重なご意見等をいただくことができ ローガンに学校経営を進めていきたい。

ました。今回の結果を今後の学校経営に生か ・「分かりやすい授業」「家庭学習」 保護

すため、全職員及び各担当で改善策を話し合 者・教職員の平均値が低く、生徒との見方

いました。その結果を、学校関係者評価委員 に差があり、改善が必要である。保護者の

会(第３回学校評議員会)でも検討しました。 自由記述の多くからも、学習指導の充実・

アンケートの結果は下記の通りです。 学力向上の期待感が読み取れる。「できる

(４段階の回答の平均値で表しています) 喜びを感じられる授業｣の指導法をさらに

(保：保護者、生：生徒、教：教職員、地：地域の方) 研究し、生徒の意欲を刺激して、学力向上

(上段：Ｈ３０年度、下段：Ｈ２９年度) を目指したい。また家庭でも学習や授業に

アンケート質問事項 保 生 教 地 ついて話し合うようお願いしていきたい。

１ 元気にやる気をもって 3.6 3.5 3.6 3.2 ・｢思いやり｣ 保護者の値は上がっているが

学校生活を送っている 3.3 3.6 3.3 3.5 地域の方の値は２ .９と低い。その理由を
２ 授業が分かりやすい 2.6 3.3 3.0 把握する必要がある。

2.9 3.3 3.2 ・「礼儀・挨拶」 四者ともよい値で、特に

３ 積極的に家庭学習に 2.8 3.0 2.7 生徒は３ .６と高い。どこまでのレベルを
取り組んでいる 2.9 3.2 2.9 目指すのか等、目標の共有化が必要である。

４ 思いやりの心が育っ 3.3 3.6 3.1 2.9 ・「ルール・マナー」 地域の方の値が低く、

ている 3.1 3.6 3.1 自転車の乗り方等のご意見もいただいた。

５ 礼儀正しく、毎日挨 3.3 3.6 3.3 3.1 生徒の実態を把握して、交通ルール・マナ

拶ができる 3.2 3.6 3.0 3.2 ーの指導を徹底していきたい。

６ ルールやマナーを守 3.4 3.7 3.3 2.9 ・「主体的な活動」 三者とも昨年度より下

って生活している 3.3 3.6 3.2 2.9 がり、特に保護者の値が低い。生活指導等

７ 学校行事や委員会活動で 2.9 3.4 3.2 への改善意見も多い。生徒が主体的に活動

主体的に活動している 3.3 3.7 3.3 できる環境についても点検していきたい。

８ 部活動に積極的に取 3.3 3.6 3.8 ・「部活動の取組」 今年度から取り入れた

り組んでいる 項目だが、三者とも高い値である。「学習

９ 学校便り、ＨＰ、メール等、開 3.2 3.4 3.5 ・行事・部活動」の三立を目指したい。

かれた学校づくりに努めている 3.4 3.6 3.2 ・「情報公開」 四者ともよい値であるが、

10 安全で安心な環境づ 3.3 3.5 3.7 ＨＰへのご意見もいただいた。生徒の普段

くりに努めている の学校生活についてさらに情報公開し、開

11 教職員は挨拶や対応が丁寧で誠実である 3.1 かれた学校を目指したい。

12 壬生中生は地域と積極的に関わっている 3.0 ・「安全な環境」 三者とも高い評価なので、

13 学校便りなど積極的に情報発信している 3.3 さらに安全面の徹底に努めていきたい。

学校評価アンケート結果のお知らせ

～元気・やる気・笑顔の壬生中生～



４(月)の６校時に、町理容業組合の方のご １(金)～７(木) 春季火災予防運動

協力を得て、今年度も「職業講話・体験」を ６(水) 県立一般選抜① フレックス選抜

実施しました。忙しい中、お店を休んで生徒 １，２年実力テスト 学年会議

のために１０名の方が来校され、「毛髪カッ ７(木) Ｂ日課 県立一般選抜②

トやヘッドマッサージの体験」や「職業観の 卒業式予行準備(ＰＭ)

お話」等をいただきまし ８(金) Ｂ日課 卒業式予行 同窓会入会式

た。マネキンの頭髪を実 ９(土) 卒業式 １,２年給食・部活動有り
際にカットするなど貴重 11(月) 卒業式振替休日
な体験ができました。あ 12(火) 県立高校等合格発表
りがとうございました。 定時制願書提出

来年度のマイチャレンジは、修学旅行の時 13(水) 学校集会(合格者体験談)
期である 6/17(月)～ 19(水)に行う計画です。 18(月) Ｂ日課 専門委員会

今までより半年ほど早く、日数も少し短くな 県立定時制一般選抜

ります。現在、各事業所にご協力いただける 19(火) 小学校卒業式
か確認を取っています。これからもキャリア 20(水) 学年集会 給食最終日 職員会議

教育を行い、生徒の職業観や意識を高めて、 22(金) 修了式 大掃除 １２時下校予定

マイチャレンジに備えたいと考えています。 定時制合格発表 学年会議

25(月)～４／７(日) 学年末・学年始休業
25(月) 小学校との打合せ(ＰＭ)

昨年度から行われた県教委による「とちぎ 26(火) ＰＴＡ会計監査
っ子学力向上応援団派遣事業」が、13(水)に 29(金) 離任式(１ ,２年登校日 10:30 下校予定)
最終回を迎えました。これは「学習指導に豊

富な知識と経験を有する学力向上専門員を、

各校の学習指導の課題解決に向けて１０回派 14(木)に第３回学校評議員会を行いまし
遣する」ものです。授業を参観され、本校の た。今年度も、本校の生徒、教育の現状・課

学力向上策を話し合った 題等について話し合い、評議員の皆様から地

り、指導法に対する様々な 域のご意見等をいただきました。授業参観や

アドバイスをいただいたり 給食で生徒との交流も行いました。北見様、

しました。また、２年生の 大野様、玉田様、梁島様、永井様、大変お世

「とちぎっ子学習状況調査」 話になりました。なお次年度から、学校評議

を細かく分析し、本校の学力改善プランに対 員会は学校運営協議会へ変わります。学校の

してもご意見をいただきました。 経営方針等も協議するようになり、さらに地

２年目となった今年度は、数多くの授業研 域に開かれた学校作りを推進していきます。

究会を実施し、「分かる授業」だけでなく「生

徒主体で学び合う授業」「課題解決型(探究

型)授業」の指導法を全職員で研究すること 19(火)に第２回学校保健給食委員会を行い
ができました。また、過去５年間のとちぎっ ました。生徒の健康維持・増進のため、今回

子や３年生の全国学力・学習状況調査の結果 は「健康な生活習慣」について話し合いまし

を見ても、全体的に少しずつではありますが た。インフルエンザの対応や歯みがき指導に

上昇しています。今後も生徒一人一人の学力 対して、貴重なご意見をいただきました。安

向上のため、指導法や指導形態、朝自習、質 楽先生、上野先生、大栗先生、そしてＰＴＡ

問タイム等工夫していきたいと思います。 代表の皆様、大変お世話になりました。

３月の主な行事

学校保健給食委員会お世話になりました

学校評議員会お世話になりました

１年マイチャレンジ準備開始

学力向上改善に向けて


